

Geburtstag am Welthungertag

Immer wieder gerne schaue ich mir die Liste der internationalen und nationalen Gedenk- und Aktionstage an, die jährlich gefeiert werden. In diesem Oktober stehen eine Reihe ganz aparter Feiertage in der Liste. Auch ohne die Gedenktage von Heiligen zu berücksichtigen, habe ich reichlich Bemerkenswertes gefunden. Nehmen wir nur den Welttag der geistigen Gesundheit, zugleich Welthundetag, den Weltstatistiktag (20.10.), den Welttag des Stotterns (22.10), den Weltnudeltag (25.10.) oder den Weltpartag, mit Recht zugleich Halloween (31.10.). Dem Welt-Rheumatag (12.10.) und dem Welt-Thrombose-Tag (13.10.) schenke ich zunehmend Aufmerksamkeit. Wie ich feststellen durfte, fällt mein Geburtstag übrigens auf den Tag nach dem Internationalen Hände-Washtag. Zum Geburtstagsessen habe ich Freunde nach Duisburg eingeladen. Ob ich die Information noch nachschiebe, dass es sich zugleich um den Internationalen Welthungertag der FAO handelt?

HOS